María Estela Martínez Estrena Nuevo Gabinete en Argentina

(IPS, UPI y EFE)

BUENOS AIRES, 15 de enero. La presidente de la nación, María Estela Martínez de Perón, aceptó la renuncia presentada por 4 de sus manistros, de acuerdo a una información proporcionada al finalizar la mafiana por el secretario de prensa y difusión de la presidencia de la nación, Osvaldo Papaleo.

Los ministros a quienes les fue aceptada la renuncia, son los ex titulares de Interior, Dr. Angel Federico Robledo: de Justicia, Ernesto Corvalán nanclares; de Defensa, Tomas Vottero; y de Relaciones Exteriores, Manuel Arauz Castex. Permanecen en sus cargos los ministros de Bienestar Social. Anibal Demarco; de Economía, Antonio Cafiero; de Educación, Pedro Arrighi; y de Trabajo, Carlos F. Ruckauf.

Interior: Roberto presidente del banco de la nac.ón).

Justicia: José Deheza (ex procurador fiscal).

Defensa: José Dehesa (interinamente).

Relaciones Exteriores: Pedro Arrighi (interinamente),

Educación: Pedro Arrighi

(confirmado).

(confirmado). Trabajo: Carlos Ruckauf

(confirmado) Bienestar Social: Aníbal De-

marco (confirmado).

ROBLEDO, EL PERDEDOR

El reajuste ministerial realizado hoy por la presidente María Estela Perón terminó con la vida pública del ministro interior, Angel Robledo, propulsor de una política de diálogo y de flexibilidad que lo enfrentó con los sectores integristas del peronismo.

Cayó también en este movimiento de piezas el ministro de Relaciones Exteriores, Manuel Arauz Castex, tan sólo 48 horas después de haber expulsado virtualmente al embajador ingles en Argentina, lo que puso a los dos países al borde de la ruptura diplomática.

Aunque la crisis se mantenía latente desde principios de año, la forma como se materiasorpresa a los círculos políti- embajador, lo que permite su-cos y diplomáticos y aún a los poner que reingresará a la acpropios ministros.

mañana (13:00 GMT), la secretaría de prensa del gobierno informó que la señora Perón había solicitado la renuncia a todos sus ministros. Habitualmente son los ministros quienes ponen sus cargos a disposición de la presidente.

La imperante petición no era esperada. Anoche el canciller Arauz Castex y el ministro de Educación, Pedro Arrighi, cenaron en una embajada y nada les hacía suponer que horas después tendrían que presentar sus dimisiones.

La caída de Robledo era esperada desde hace tiempo. Vio-Ares (ex lentamente atacado por el sindicalismo que obedece al líder de las 462 organizaciones, Lorenzo Miguel, carecía de otra estructura de sustento que no fuese la aceptación que en la oposición y en otras instituciones recibía su flexibilidad polí-

Por otra parte el hasta hoy Eccnomía: Antonio Cafiero ministro del Interior, Angel Robledo, anunció que presentará su renuncia al cargo de vicepresidente primero del partido justicialista (peronista).

> Dado que la presidente nata del partido es la jefe del Estado, María Estela Perón, Robledo venía desepeñando hasta ahora de hecho la jefatura del movimiento peronista.

En conversación sostenida con los periodistas acreditados en el Palacio del Gobierno, Robledo no especificó si su renuncia a la vicepresidencia del Partido Justicialista era voluntaria o si le había sido solicitada por la señora Perón.

Destacó en varias oportuni-

lizó e instrumento tomó por dades que mantenía el rango de tividad diplomática.

Robledo ya fue embajador en Poco después de las 10 de la México y en Brasil, antes de asumir sucesivamente las carteras de Relaciones Exteriores y del Interior. Su carrera política en el actual gobierno peronista comenzó el 25 de mayo de 1973 como ministro de Defensa Nacional, cargo que mantuvo hasta que fue designado embajador de México, en noviembre de 1974.